

# *Cristina Fernández cierra campaña para elecciones del próximo domingo en Argentina*

---



Buenos Aires, 17 oct (RHC) La candidata a senadora nacional por Unidad Ciudadana (UC) en Argentina, Cristina Fernández de Kirchner (CFK), cerró ante una multitud su campaña electoral en el estadio de Racing de Buenos Aires, tras un mes de soportar la guerra mediática y persecución judicial del gobierno de Mauricio Macri y grupos adversos al kirchnerismo.

Su campaña arrancó el pasado 17 de septiembre e inició con los frentes y alianzas que quedaron definidos en las primarias del 13 de agosto, refiere Telesur.

En la víspera del Día de la Lealtad Peronista, CFK dijo que “la única lealtad de Macri es a los grupos concentrados de la economía” y volvió a convocar el voto opositor. “¿Qué diferencias pueden separarnos a quienes somos peronistas frente a un gobierno que está haciendo las cosas que está haciendo?”, se preguntó.

La exjefa de Estado denunció que “hoy tenemos un gobierno que prometió el oro y el moro. Prometió pobreza cero, prometió que no habría tarifazos, prometió que ningún trabajador pagaría impuesto a las ganancias, prometió que todo lo bueno se iba a respetar y que solo se cambiaría o se mejoraría lo que

estaba mal”.

Afirmó que tras 20 meses de Gobierno de Cambiemos (partido de Macri) se comprobó que “la única lealtad de Macri es a los grupos concentrados de la economía”. Ser peronista hoy es decir basta ya Macri con tanta malaria para el pueblo”, añadió CFK.

Reiteró su deseo de “poner un límite” al gobierno de Mauricio Macri y garantizó que los integrantes de las listas de Unidad Ciudadana “jamás van a levantar la mano contra los intereses de los trabajadores, de la clase media, de los comerciantes, del país”.

La exprimera mandataria calificó de inaceptable la judicialización en su contra e hizo responsable al presidente de esa nación Mauricio Macri de “persecución política, degradación de la democracia y uso partidario y obsceno del Poder Judicial”.

“Cristina ha denunciado un cronograma judicial de persecución política. Ha sido citada a declaración indagatoria el próximo 26 de octubre, cuatro días después de las elecciones, en una causa inaceptable que está a cargo de Claudio Bonadio, un juez desprestigiado y que actúa bajo órdenes de Mauricio Macri. Tiene más de 50 acusaciones abiertas en el Consejo de la Magistratura”, explicó el analista político Juan Marino, dirigente del partido Piquetero, en entrevista telefónica con teleSUR.

Por ello, CFK anunció que tras las elecciones legislativas acudirá a las Naciones Unidas para objetar la citación a indagatoria que realizó el juez en su contra por el supuesto encubrimiento de los iraníes acusados de atentar contra la mutua Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) de Buenos Aires en 1994.

“No hay independencia de poderes en Argentina y se busca a través del poder judicial censurar a la principal figura de oposición que tuvo un apoyo masivamente en las primarias del pasado 13 de agosto, pese a la guerra mediática en su contra, y que lo volverá a tener el próximo 22 de octubre”, resaltó el analista argentino.

La expresidenta también ha rechazado los ataques mediáticos del gobierno de Macri en su contra. Mencionó que el presidente argentino censura los medios de comunicación y ejerce presiones sobre la prensa, especialmente la que hace trabajo crítico y de investigación.

“No creo que el periodismo tenga libertad de expresión para trabajar en la República Argentina, sobre todo con quienes hacen un muy buen periodismo de investigación”, expresó la candidata a senadora, en una de sus entrevistas concedidas a medios locales durante su campaña electoral.

Fernández mencionó las presiones contra medios que “hacen un muy buen periodismo de investigación” como Página/12, AM750 y el periodista Roberto Navarro, quien fue despedido de C5N recientemente.

Las declaraciones se dieron luego de un allanamiento judicial realizado por la Gendarmería y patrulleros de la Policía local al edificio donde está la emisora *Pop Radio*, minutos antes de que ella llegara para la entrevista.

En ese sentido, la investigadora argentina, Stella Calloni, analista internacional, calificó de “brutal” la campaña mediática contra la candidata a senadora en Argentina.

“La campaña contra Cristina se basa en que Mauricio Macri controla buena parte de la justicia, Corte Suprema y los medios de comunicación masivos. En este caso, un 98 por ciento de los medios de comunicación los maneja Macri, quien tiene toda la posibilidad de hacer una campaña brutal contra la exmandataria”, manifestó Calloni vía telefónica en entrevista con teleSUR.

Calloni aseguró que las acusaciones contra CFK sobre el caso AMIA son mentiras, porque no hay pruebas. “Este gobierno cuenta con grupos editoriales como *Clarín* (...) Yo como investigadora de

derechos humanos considero la campaña brutal contra Cristina como crímenes de lesa humanidad, porque utilizan la mentira como una guerra psicológica", señaló.

Calloni agregó que el gobierno de Macri embargó los recursos económicos de Cristina Fernández y la de su familia durante la campaña electoral.

La escritora aseveró que el gobierno argentino está entregando el país a Estados Unidos (EE.UU.), Israel y Gran Bretaña. "Este mismo mes, luego de muchos años, hay unas maniobras militares del país norteamericano en la Patagonia, de la que se está apoderando esa nación junto a Israel".

"Estas elecciones legislativas son muy importantes, porque la única oposición que puede ponerle un límite al gobierno de Cambiemos, que responde a Washington hasta en la guerra mediática contra Venezuela, es Cristina (...) Estamos precavidos hasta con un posible fraude en las legislativas de este 22 de octubre", subrayó.

En el caso de Santiago Maldonado la expresidenta responsabilizó al Estado por el encubrimiento de su desaparición; denunció también la detención nuevamente de la dirigente de la Túpac Amaru, Milagro Sala, incumpliendo con las indicaciones de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

"En conjunto, Cristina se coloca como la candidata de las luchas populares contra Macri", afirmó Marino.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144578-cristina-fernandez-cierra-campana-para-elecciones-del-proximo-domingo-en-argentina>



**Radio Habana Cuba**